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Aos cinco dias do mês de abril de dois mil e dezesseis, na sede da AGECEF/BA, sito 
Av. Manoel Dias da Silva, nº 1.499 – Pituba – Salvador – BA, os membros da 
DIRETORIA EXECUTIVA: Luciano Martines Costa Talavera, Antonio Messias Rios 
Bastos, Paulo Roberto do Amor Divino de Souza, Alberto Pereira Carrera Escariz e 
Rafael Bruni Sarno. CONSELHO DELIBERATIVO: Sâmio Cássio de Carvalho Melo, 
Fabiani Boaventura Andrade, Carlos Alberto Afonso Costa, Josenaide Oliveira Portela, 
Rogério Magalhães da S. Teixeira e Érico César Gomes Jesus. CONSELHO FISCAL: 
Mateus Dias de Novaes e Pedro Barbosa de Oliveira Neto. ASSOCIADOS: Valter 
Nicássio Santos Monteiro, Ricardo dos Santos Silva, Danielle Rodrigues Oliveira, Edna 
Felix de Almeida Neta e Cristiane Sousa Alencar.  RELATOR: Paulo Roberto do Amor 
Divino de Souza reuniram-se para tratar da pauta a seguir: 

1º ITEM – ELEIÇÕES FUNCEF 

  

Luciano inicia relatando o movimento encabeçado pela FENAG para o lançamento e 
divulgação da Chapa 2 para os Conselhos Deliberativo e Fiscal e as estratégias que 
usaremos na campanha e divulgação; 

Messias tomou a palavra para complementar os informes e destacou a qualidade dos 
candidatos, a necessidade de participação dos gestores nos rumos da FUNCEF; 
agradeceu o comparecimento dos colegas novos; esclareceu o papel das AGECEF’s na 
ocupação dos cargos diversos por meio dos processos eleitorais; para ele, a FENAG 
perdeu tempo na história e está na hora de retomar essa atitude. 

Paulo fez uma breve contextualização do panorama da FUNCEF, dos acontecimentos 
envolvendo os resultados e atos das últimas gestões; falou sobre a situação atual dos 
planos e explicou brevemente a situação de déficit, alertando que não devemos falar 
em prejuízo e sim em déficit atuarial; falou também do método de escolha dos 
candidatos; solicitou a todos que curtam a página da AGECEF no Facebook; idem para 
a página da Chapa 2; Ricardo sugeriu que haja uma linguagem direta e menos técnica 
na abordagem aos participantes. 

Messias sugere passar a palavra para os presentes darem sugestões de estratégias de 
campanha; foram apresentadas as propostas a seguir: página inicial do site da AGECEF 
com link para a chapa e para a conta pessoal dos candidatos; manter no FACEBOOK 
informações atualizadas e link para o Face da AGECEF e pessoal dos candidatos; 
mandar e-mail para a caixa postal das Agências e incentivar a distribuição com os 
empregados, independentes de serem gestores; enviar mensagens curtas e diretas 
através de todos os meios, Watts App, Facebook, e-mail, telefone, etc.; solicitar à 
FENAG a elaboração de vídeos com a apresentação dos candidatos; gravar vídeos 



locais (Paulo, Vianna, Cássio, Messias e Luciano) divulgando a chapa; trazer Lúcio 
Flávio para um encontro em Salvador, em data a ser combinada;  

Paulo explanou em linhas gerais as possibilidades de trabalho e campanha; Luciano 
citou que a condução da campanha no âmbito da AGECEF-BA ficará sob a orientação 
de Paulo; Luciano sugere que se convide Lúcio para uma reunião em Salvador para 
apresentar aos colegas a plataforma e a forma de atuação; Paulo lembra a necessidade 
de envolvimento de todos os gestores na divulgação e esclarecimento da base votante; 
foi sugerido e aceito que Fabiani faça parte da organização e coordenação dos 
trabalhos, juntamente com Paulo; criar formas de reunir com os colegas do interior, por 
vídeo conferência no Skype; os trabalhos de divulgação e convencimento aos colegas 
deverão ser divididos entre os diretores, a exemplo do que ocorreu nas eleições da 
AGECEF-BA, cujos resultados foram satisfatórios; ficou definido que teremos reuniões 
semanais durante o período de campanha, sendo que a próxima será na quarta-feira 
vindoura, dia 13/04. Os presentes assumiram o compromisso de trazer mais um colega 
para essa reunião; uma questão importante ainda deverá ser abordada: como chegar 
aos aposentados. Esse tema será objeto da próxima reunião. 

2º ITEM – O QUE OCORRER 

Cássio pediu a palavra para conclamar a todos que não deixem de participar da cena 
política atual. Devemos ter clareza do processo de travamento do governo Dilma e 
participar como cidadãos da defesa popular que o momento exige. Ir às manifestações 
e eventos que tratem do tema é obrigação nossa, concluiu. 

Nada mais tendo a tratar, o Presidente em exercício Luciano Martines Costa Talavera 
agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião às 21h15min. Eu Paulo 
Roberto do Amor Divino de Souza, lavrei a presente Ata. 
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